

Cuba: El aceite para cocinar volverá a la red de tiendas



La Habana, 1 mar (RHC) Harley Trujillo, director general de la Empresa de Aceites y Grasas Comestibles Habana, declaró a la prensa este 1 de marzo que desde inicios del año hubo una demora en los arribos de los buques de materia prima que necesita la empresa para su producción.

Explicó que en cuanto se estabilizó la entrega de materias primas, se aceleró un proceso productivo continuo, de 24 horas, que posibilitará mayor presencia de aceite envasado en la red de tiendas.

Los establecimientos que venden en divisa así como también el sistema de comercio de la canasta básica familiar, se benefician actualmente con la producción de más de 130 toneladas de aceite que se ha ejecutado diariamente en las últimas cinco jornadas.

"No existe dificultad para que se restablezca y se mantenga el aprovisionamiento en las tiendas", enfatizó Trujillo.

Informó que se cuenta con la capacidad tecnológica para suplir las necesidades de aceite de la población del occidente del país. **(Fuente: [ACN](#))**



Radio Habana Cuba